

Le Venezuela s'apprête à rendre hommage à Hugo Chavez à l'occasion ce 5 mars du deuxième anniversaire de son décès.



Par María Josefina Arce

Au milieu de la guerre économique et des violences de la droite, encouragées par les États-Unis, le Venezuela s'apprête à rendre hommage au président défunt Hugo Chavez, qui a été le promoteur de changements profonds qui ont marqué un avant et un après dans l'histoire de ce pays sud-américain.

L'hommage à Hugo Chávez, décédé le 5 mars 2013 à Caracas, sera aussi une manifestation d'appui à l'actuel gouvernement du président Nicolás Maduro – qui est l'objet d'actions déstabilisatrices et aux avancés enregistrées par ce pays en matière socio-économique.

Comme Hugo Chavez l'avait auguré : Ceux qui tenteront de profiter des conjonctures difficiles pour restaurer le capitalisme, le néolibéralisme, pour en finir avec la Patrie, ne manqueront pas...”

Les multiples missions sociales, implémentées après l'accession au pouvoir d'Hugo Chavez en 1999 sont nées pour rester. Elles ont rendu possible un

changement dans le panorama social du Venezuela où la pauvreté s'est réduite et les conditions de vie de la population se sont améliorées.

Tous les secteurs de la société vénézuélienne ont accès à l'heure actuelle à la santé et à l'éducation. Le gouvernement accorde la priorité à la sécurité alimentaire. Les femmes, les anciens et les enfants, traditionnellement invisibles pour les gouvernements précédents, en sont les grands bénéficiaires.

Parmi les missions les plus importantes se font remarquer Robinson, Ribas et Sucre, qui permettent non seulement d'apprendre à lire et à écrire à tous les Vénézuéliens mais leur assure une formation universitaire.

En 2005, le Venezuela a été déclaré par l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la Science et la Culture, territoire libre d'analphabétisme.

En matière de santé, la mission la plus importante est Barrio Adentro, à l'intérieur du quartier, qui est l'axe central du Système Public National de Santé, qui dispose d'un réseau de plus de 10.000 modules d'attention primaire, distribués dans les quartiers, les hameaux et les villages ruraux sur la totalité du territoire national.

Grâce à cette initiative, mise en application par Hugo Chavez en 2003 et consolidée sous le mandat du président Maduro, plus de 617 millions de consultations médicales gratuites ont été données et près de 2 millions de vies ont été sauvées.

Le legs humaniste, patriotique, anti impérialiste laissé par Hugo Chavez à son peuple lui permet de s'unir davantage pour faire face aux menaces étasuniennes et aux plans déstabilisateurs de l'oligarchie qui incluait un coup d'état qui a été désarticulé ces derniers jours par l'intelligence bolivarienne.

Car comme l'a bien dit Hugo Chavez : Nous avons une Patrie. Combien a coûté, combien a coûté la récupérer. La revivre. Nous dresser avec elle parmi des douleurs, des souffrances, rappelons combien cela a coûté à des millions..."

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/48390-le-venezuela-sapprete-a-rendre-hommage-a-hugo-chavez-a-loccasion-ce-5-mars-du-deuxieme-anniversaire-de-son-deces>



Radio Habana Cuba